

NUESTRA POSICION Y ACTIVIDAD FRENTE A LOS ACONTECIMIENTOS EN POLONIA

Nuestro joven y reciente MOVIMIENTO AL SOCIALISMO QUIERE Y TIENE la obligación de - fijar una clara posición frente a los acontecimientos que, aún ocurriendo en tan lejanas regiones como la zona del Báltico, conmueven nuestra sensibilidad de socialistas.

Nuestro movimiento tiene que salir fervorosamente en los próximos días a realizar - una extensa y profunda campaña, contra los asesinos y opresores de los trabajadores polacos. Todo trabajador, joven estudiante, ama de casa deben saber que los socialistas argentinos, - en particular los que integramos el M.A.S., repudiamos y denunciemos al régimen dictatorial del Báltico encabezado por Jaruzelsky.

Este régimen siniestro respaldado por el Caín Breznev que reprime y asesina a los - trabajadores, encarcela a sus dirigentes, suprime la democracia obrera y su libertad de expresión, disuelve a Solidaridad - la más grande organización sindical democrática alcanzada por los obreros polacos - , hunde todo el sistema económico a través de acuerdos y préstamos mendigados al imperialismo, el mismo imperialismo que, encabezado por Reagan, asalta y asesina a los pueblos de Centroamérica, o interviene en la guerra colonialista contra Argentina. ESTE REGIMEN ENLODA AL SOCIALISMO.

La solidaridad activa con el pueblo polaco en lucha contra el régimen opresor, debe ser el claro perfil que caracterice a nuestro movimiento, rescatando de la ignominia al SOCIALISMO, oponiéndonos decididamente a todas las dictaduras militares totalitarias, sea cual sea el país en que se den.

Por lo tanto, cada hombre comprometido con nuestra causa, ya sea integrante o simplemente simpatizante de nuestra corriente debe iniciar ya esta actividad. La campaña tendrá en estos primeros días un carácter propagandístico, debemos realizar charlas, conferencias, habladas en los lugares de trabajo o estudio, explicando nuestra posición y llamando a la actividad solidaria. Hemos creído importante para impulsar esta campaña editar un BOLETIN EXTRA DEL M.A.S., que estará en circulación a partir del lunes 18 del corriente.

Toda nuestra actividad diaria ya programada debe combinarse con esta campaña, incluyendo el tema y la actividad que sea factible realizar por nuestros simpatizantes.

Cada pre centro de las regionales, a través de sus juntas promotoras zonales debe orientar toda la actividad con un espíritu de unidad de acción con todos los que estén dispuestos a luchar contra este régimen totalitario, tratando de tomar contacto con otras corrientes políticas, para proponerles una actividad común.

Los sectores de la intelectualidad deben ser entrevistados por nuestros grupos de - profesionales para interesarlos en una acción o pronunciamiento común; en este sector podemos encontrar gran eco.

Tanto en sindical como en estudiantil se pueden abrir extraordinarias posibilidades especialmente en la Universidad, donde todo indica el fortalecimiento de las corrientes independientes. Esta tendencia al independentismo que no podemos definir por ahora como progresiva o reaccionaria, debe constituir el eje de nuestra atención para desarrollar nuestra campaña, ya que Polonia divide aguas.

Debemos exigir pronunciamientos claros, para poder denunciar con todo a las corrientes, sean éstas independientes o no, que se nieguen a defender los derechos democráticos de los trabajadores polacos frente a la dictadura militar polaca. Nuestra corriente estudiantil debe mostrarse claramente ante todo el estudiantado como la defensora de la democracia y el socialismo para Polonia, pero principalmente como la enemiga intransigente de toda dictadura militar.

En el frente sindical, la comisión nacional planificará su actividad explorando la posibilidad de pronunciamientos comunes con sectores de las dirigencias sindicales, que se

pronuncien contra la represión a los obreros y por la defensa y reconocimiento del sindicato Solidaridad.

En todo evento político o sindical participaremos o concurriremos llevando nuestra posición frente a Polonia y a Centroamérica. En ese sentido hemos decidido llevar al acto que realizan otras corrientes socialistas en homenaje al PSOE, una carta pública donde saludamos al PSOE y en esta hora resaltamos su postura internacionalista asumida frente a Polonia y a Nicaragua.

Un viejo dirigente socialista que integra hoy el M.A.S. nos aconsejaba levantar con toda claridad consignas de contenido democráticas y socialistas tales como: "Abajo Jaruzelsky que asesina obreros en nombre del socialismo"; "Vivan los trabajadores polacos que luchan por la democracia obrera"; "Abajo el asesino Reagan y el Caín Breznev que apoyan a Jaruzelsky, contra los obreros y el socialismo", etc.

Resumimos nuestros objetivos:

- 1.) Llevar adelante con todo nuestra clara posición de lucha contra todos los totalitarismos, sean del signo que sean, hoy solidarizándonos con los obreros polacos como lo hacemos con los heroicos luchadores salvadoreños y guatemaltecos.
- 2.) Desenmascarar una y mil veces a los pérfidos agentes de Breznev-Jaruzelsky, el stalinismo, defensores de los asesinos de los obreros polacos.
- 3.) Hacer un rápido y amplio llamado a acciones comunes a todos aquellos que en la Argentina están dispuestos a solidarizarse con la lucha antitotalitaria de Solidaridad y los obreros polacos. Este llamado es en primer lugar parte de nuestro llamado más amplio a la unidad socialista. Pero se extiende también a las demás corrientes políticas, en particular en el medio estudiantil.
- 4.) Denunciar toda posición de reaccionario nacionalismo que pretenda no definirse contra los totalitarismos soportados por los trabajadores hermanos de otros países. Buscar en particular la acción común en el medio estudiantil con los grupos independientes para impulsarlos hacia una correcta solidaridad internacionalista.

Intemos entonces con toda decisión la campaña. En nuestro centro de Independencia se centralizan los materiales, y los informes y evaluaciones de la campaña, para fines de la semana que viene. Sobre la base de la actividad realizada evaluaremos si hay condiciones de preparar un gran acto público. Esto dependerá — en gran medida — de que logremos que otras fuerzas políticas, gremiales, estudiantiles o profesionales estén dispuestas a realizarlo.

Manos a la obra.

ATENCION # # # # ATENCION

Las juntas promotoras zonales de los pre centros tienen que enviar a sus encargados a buscar el nuevo Boletín Extra del M.A.S. a partir de las 10 horas del martes 19 al local de Independencia. Llamen para confirmar.

15 de octubre de 1982

Compañeros del
Partido Socialista del Chaco,
Partido Socialista Popular
y de la Confederación Socialista.
Compañera Maite Iza del Partido
Socialista Obrero Español.

Estimados compañeros:

El Movimiento al Socialismo (M.A.S.) expresa por la presente su más fraternal saludo a las corrientes hermanas reunidas en esta hora en que, en todo el mundo y en nuestro país, se está desarrollando nuestro ideario, como única alternativa a la crisis de la humanidad.

Aunque no tenemos un orador queremos manifestar por este medio nuestro homenaje al heroico Partido Socialista Obrero Español que, con su pluralidad de matices internos recuperó su caudalosa expresión popular, luego de soportar 40 años de dictadura franquista.

De los múltiples ejemplos de su centenaria trayectoria queremos resaltar los de haberse convertido en la fuerza española que con gran ahínco apoyó las luchas antimperialistas y antidictatoriales iberoamericanas, en especial, actualmente, la de Nicaragua, y la que en Polonia condenó al Pinochet del Báltico, que allí está ensuciando la bandera del socialismo.

Ese ejemplo internacionalista de la militancia del PSOE nos alienta en este acto —en que todos estamos empeñados en crear una gran alternativa socialista argentina— a proponerles que definamos claramente nuestro perfil frente a las masas trabajadoras argentinas como el de la fuerza que lucha contra todos los totalitarismos, contra todos los golpistas, aquí, en España, en Polonia, Centroamérica y en todo el mundo, porque todos ellos maniatan, amordazan, reprimen y asesinan a los pueblos, para servir directa o indirectamente al imperialismo y al capitalismo.

Cuando vemos a la banca internacional acudir en ayuda de Jaruzelsky, cuando en Polonia se anudan los intereses comunes de Reagan y Brejnev, cuando uno amenaza invadir a Nicaragua y otro prohíbe las huelgas e ilegaliza a Solidaridad, somos los socialistas los que debemos salir a encabezar la defensa de la democracia y la libertad de las masas laboriosas, la democracia de los trabajadores, tan cara a nuestro ideario.

En momentos en que el socialismo argentino recupera su vigencia como una alternativa para nuestro pueblo, no sólo tenemos la obligación de deslindar su nombre, su bandera y su contenido de quienes en Polonia, arrojándose falsamente la defensa del socialismo, están reprimiendo a los obreros en las calles y prohibiendo sus huelgas y reclamos, sino también debemos encabezar la defensa de esa democracia de las masas laboriosas, pisoteadas por los totalitarismos y los golpistas de distinto signo.

Compañeros: unifiquemos aquí nuestras consignas y nuestros gritos de lucha contra Reagan, Jaruzelsky y Brejnev. No tenemos un minuto que perder. Están golpeando ahora a los obreros polacos. Se está combatiendo en las calles de Dgansk. Nuestra única respuesta posible es unirnos y preparar de inmediato un gran acto para ayudar a nuestros hermanos polacos. Nuestra propuesta es que esa sea una decisión unitaria de esta reunión.

Con saludos socialistas fraternales

MOVIMIENTO AL SOCIALISMO

M.A.S.

BOLETIN DE PROPAGANDA (15/10/82)

ESQUEMA DE UNA CHARLA POR POLONIA

Sin haber tenido mucho tiempo de madurar bien un esquema de charla por Polonia, aventuramos aquí algunas ideas.

Comenzaremos insistiendo a los compañeros que van a dar la charla lo que hemos subrayado en otros materiales anteriores: esto es sólo una propuesta de estructura. Sólo un punto de partida para trabajar. De nada sirve si los compañeros no preparan a fondo la charla haciendo su propio guioncito, estudiando cuál es el público que va a concurrir y adaptándola a él (qué va a preguntar, qué nivel tiene, etc.), ensayando delante de otros compañeros y de un grabador. Recomendamos también el estudio de otros materiales, a saber, la última revista (suplemento Polonia) y el capítulo IX ("¿Qué es la URSS?") de la RT.

Desarrollo de la charla

1.- Justificación de la charla.

Compañeros:

"Les damos a todos la bienvenida a este Centro del M.A.S., del Movimiento al Socialismo, a este local que, desde hoy, todos ustedes pueden considerar como su casa, como la casa común de todos los trabajadores de este barrio."

"Queremos comenzar esta breve charla con una explicación, con una justificación. Muchos de ustedes habrán sido invitados a venir hoy aquí para conocer, para enterarse qué es eso del socialismo, qué es eso nuevo que ha aparecido aquí con este local. Se han acercado aquí para saber y discutir qué soluciones nuevas plantea el socialismo a todo este desastre, qué planteamos para que los trabajadores argentinos podamos salir de esta situación que no se aguanta más".

"Ustedes a lo mejor se van a sorprender que hoy, para empezar a explicar eso, comencemos hablando de algo que está pasando a miles de kilómetros de aquí, en la otra punta de la Tierra. (Exhibir primera plana de Clarín, con la ocupación de Gdansk)".

"En efecto, hoy queremos hablar —para explicar qué es el socialismo— de estos sucesos que están conmoviendo a todos los trabajadores del mundo, de la lucha de una clase obrera heroica que —igual que en muchos países latinoamericanos— se está enfrentando a una dictadura militar sanguinaria."

"Y vamos a hacer esto por dos razones. En primer lugar, casi todos los compañeros que se acercan a los locales del Movimiento al Socialismo traen una duda, una inquietud y —¡hablemos claro!— también una desconfianza."

"¿El socialismo que plantea el M.A.S. es lo mismo que el comunismo (según lo entiende el PC)? ¿La Argentina socialista que nosotros planteamos va a ser el mismo régimen brutal y totalitario que hay en Rusia o Polonia? ¿Qué diferencia hay?"

"Estas dudas y esta desconfianza son lógicas, porque los compañeros todos los días —leen en los diarios o escuchan por la radio o la televisión que Rusia, Polonia, etc., se autodenominan "países socialistas". Además, si algún compañero ha hablado con alguien del PC, seguramente lo habrá querido convencer que el general Jaruzelsky, al masacrar a los obreros polacos, está "defendiendo el socialismo". Con lo cual, puede haber sacado la conclusión de que es "socialista" un régimen que fusila a los huelguistas, prohíbe que los obreros se organicen en sindicatos, prohíbe igualmente que tengan los partidos políticos que de sean, que les niega el derecho democrático de elegir a sus gobernantes, etc.."

"Entonces, compañeros, como auténticos socialistas, tenemos que salir al paso de esta monstruosa falsificación. Tenemos que dejar bien en claro por qué lo de Polonia y Rusia es—

el camino opuesto al socialismo. Queremos explicar bien eso."

"Pero hay también una segunda razón, muy importante, por la cual vamos a hablar de la lucha de los trabajadores polacos. Porque en esta charla, aunque sea pequeña, queremos encender una chispa de apoyo, de solidaridad, con esos obreros heroicos, que están dando a todos los trabajadores del mundo un ejemplo de lucha realmente monumental!!! (enfaticar esto)

Es tan monumental como aquí, en Latinoamérica, la lucha de los pueblos de El Salvador y Guatemala contra sus dictaduras militares.

2.- Explicación de Polonia, la burocracia, etc..

¿Pero, compañeros, en qué consiste esta lucha de los trabajadores polacos? ¿Por qué--- la ponemos como ejemplo, junto a la lucha de los no menos heroicos obreros y campesinos centroamericanos? ¿Por qué luchan a muerte los trabajadores contra el régimen que impera en Polonia? ¿Qué es, cómo es ese régimen, qué les ha hecho para que lo odien tanto; para que lo odien como los chilenos a Pinochet, los nicaragüenses a Somoza o los salvadoreños a la Junta Militar?.

Por un lado, vemos que a primera vista, la dictadura militar de Polonia se parece mucho a los gobiernos que conocemos por acá, en América Latina. Hay un general-dictador, lleno de medallas, un general igualito a Pinochet, a Somoza, a Stroessner, a los militares de El Salvador, etc..

Y aquí no terminan los parecidos. Igual que las dictaduras de acá, prohíbe los sindicatos. Igual que estas dictaduras, prohíbe las huelgas y fusila a los huelguistas. Igual que estas dictaduras, encarcela y tortura a miles de obreros y campesinos. Igual que estas dictaduras, impone planes económicos de hambre y miseria —Martínez de Hoz podría ser ministro de Economía en Polonia o el burócrata que ocupa allá ese cargo podría venir aquí a ser ministro, y nadie se daría cuenta... sólo por el idioma nos daríamos cuenta, por las medidas no—. Y, finalmente, igual que esas dictaduras latinoamericanas, la dictadura de Jaruzelsky mata de hambre a los trabajadores para pagar una monstruosa deuda exterior a los mismos usureros que nosotros. (Polonia tiene 30.000 millones de dólares de deuda exterior con el imperialismo; es la deuda per cápita más alta después de la Argentina).

Y así podríamos seguir señalando muchos otros rasgos comunes. Pero, después de poner a un lado todas esas cosas comunes, surge una importante diferencia. Esa diferencia es lo que origina la desconfianza que muchos compañeros tienen en relación al socialismo, la confusión de que hablamos al principio.

Porque mientras el general Pinochet, el general Somoza o la junta de El Salvador hacen todas esas barbaridades en nombre de la "civilización occidental y cristiana" (es decir, en nombre del capitalismo), el general Jaruzelsky —y su amo Breznev, el zar de todas las Rusias— las cometen invocando el "socialismo". Dicen que así defienden el socialismo. Y, —como decíamos antes— bautizan a Polonia, la URSS, etc., de "países socialistas".

¿Es verdad eso? ¿Es eso socialismo? ¿Es eso lo que proponemos para nuestro país cuando hablamos de Argentina socialista?

Para responder esta pregunta, hay que comenzar por contestar otra: ¿qué clase de países son esos, como Polonia, Rusia, etc.? ¿qué diferencias tienen, por ejemplo, con Argentina?

En esos países, compañeros, el movimiento obrero mundial obtuvo hace muchos años un gran triunfo: ¿cuál fue ese triunfo? Que los capitalistas fueron expropiados. Es decir, todas las fábricas, los bancos y los latifundios dejaron de estar en manos de los patrones, de los propietarios privados, y pasaron a ser propiedad social, propiedad del estado. Decimos que ese fue un inmenso triunfo de los trabajadores del mundo —el más grande que hayamos obtenido— porque fue el golpe más terrible que el imperialismo y el capitalismo han recibido hasta ahora a escala mundial. (¡¡REMARCAR ESTO!!)

Pero esta conquista, inmensa, colosal, fue desvirtuada. Con esos países sucede algo parecido —mejor dicho, igual— que pasa en Argentina con nuestros sindicatos; tienen una

enfermedad parecida: la burocracia.

(Con voz en off) ¡Yesta es la clave! ¡Compañeros, retengan por favor esta palabra —burocracia—! ¡Retengan esta palabra, burocracia, porque, como vamos a ver, lo explica todo!

(Continuar ahora normalmente, retomando el hilo)

La CGT, los grandes sindicatos, también son una conquista, aunque de escala más modesta. Pero todos sabemos cómo esa gran conquista, que son la CGT y los sindicatos, vienen sufriendo desde hace mucho una grave enfermedad: la burocracia. Todos conocemos a los burócratas sindicales: gente que hace 20 ó 30 años que están en el sillón, y terminan haciéndose millonarios gracias al manejo de los fondos sindicales. Tienen autos, mientras los obreros viajamus en colectivo, tienen chalets con pileta de natación, como Triacca, departamentos en Mar del Plata, cuentas en Suiza, etc., etc.. Viven como patrones, viven veinte, treinta o cien veces mejor que cualquier obrero de su gremio.

(Aquí podría usarse nuevamente el recorte sobre la fortuna de Lorenzo Miguel, que dimos con el Boeltín N° 1)

Pero no sólo se hacen millonarios: al mismo tiempo se hacen sirvientes de los patrones, del ministerio de trabajo, de los interventores militares y, en general, del capitalismo.

Y cuando las bases protestan por esa situación, la burocracia moviliza a los matones, hace elecciones con lista única proscribiendo cualquier lista opositora, —¡acuérdense, compañeros, cómo actuaban los burócratas de la UOM y de la mayoría de los sindicatos!!—; niega toda democracia dentro de los sindicatos.

Bueno, compañeros, creo que ahora es fácil entender qué pasa con esos países como Polonia o Rusia, en los que a pesar de que se dicen "socialistas", a pesar de que allí ya no hay más capitalistas, hay sin embargo dictaduras militares y los obreros se insurreccionan contra ellas. Ahora es muy sencillo comprenderlo: esos países son como si fueran grandes sindicatos gobernados por burócratas. Imagínense a un Triacca no al frente de un pequeño sindicato, sino gobernando todo un estado, todo un país. Si aquí cualquier burócrata con un sindicatito de 15.000 ó 20.000 afiliados termina haciéndose millonario, imagínenselo gobernando sin control de la base, un país con veinte, treinta o doscientos millones de habitantes.

Contra esa casta de parásitos privilegiados, que viven como magnates, contra esa burocracia parasitaria —que además ha llevado al país a la ruina económica— los trabajadores polacos se han sublevado. Y la burocracia de allá reaccionó igual que la burocracia de acá: llamó a los "matones", es decir, implantó una dictadura militar. Porque, compañeros, Jaruzelsky es el matón de la burocracia, es el matón de Breznev.

3.- Vuelta al socialismo y qué significa Argentina socialista y el M.A.S.

Y ahora, compañeros, ahora que esto está claro, los compañeros se darán cuenta por qué era necesario, por qué era imprescindible dar todo este rodeo para explicar qué queremos decir cuando decimos ¡¡¡socialismo!!!. Y qué queremos decir con nuestra consigna central, la que resume todo el programa del M.A.S.: ¡¡¡Argentina socialista sin patrones ni generales!!!. Ahora ya es fácil explicar qué es el M.A.S., qué quiere el M.A.S., por qué lucha el M.A.S.

El M.A.S., los socialistas del M.A.S., somos los que estamos contra todos los privilegios, contra todos los privilegiados, contra todos los explotadores y opresores de la clase obrera argentina y mundial.

En primer lugar contra los patrones, contra todos los explotadores que tienen la propiedad de la fábrica y las tierras en los países capitalistas como el nuestro, y manejan el gobierno. Y somos especialmente los enemigos mortales del patrón de patrones: del imperialismo yanqui, jefe de todos los capitalistas del mundo.

Pero, al mismo tiempo, los socialistas del M.A.S. estamos contra todas las burocracias, contra todos los burócratas que engordan viviendo como parásitos de los sindicatos obreros y de los estados en que se ha abolido al capitalismo, como Polonia o Rusia. Y somos

especialmente los enemigos mortales del burócrata de burócratas: la burocracia rusa.

Los socialistas somos los que estamos en contra del capitalismo y el imperialismo y contra la burocracia soviética.

Los socialistas somos los que decimos: los trabajadores del mundo tenemos dos grandes enemigos: o mejor dicho, para hablar con propiedad, un enemigo y medio: en primer lugar el capitalismo, encabezado por el imperialismo yanqui; y, en segundo lugar, las burocracias —la mayor es la del Krenlim— que, en última instancia, siempre terminan trabajando al servicio del capitalismo.

Los socialistas somos los que estamos contra todas las dictaduras militares. Absolutamente contra todas. No como el PC que está contra unas, pero apoya a otras. Contra las dictaduras militares de El Salvador y Guatemala y contra la dictadura militar de Polonia. Contra Somoza y contra Jaruzelsky, contra Pinochet y contra Breznev. (REMARCAR MUCHO ESTE PUNTO ANTI-DICTATORIAL).

De la misma manera, los socialistas somos los que apoyamos con el mismo fervor todas las luchas de los trabajadores y oprimidos de todo el mundo. Con el mismo fervor con que apoyamos a los pueblos de Centroamérica, de El Salvador, Guatemala, etc., que luchan contra sus dictadores títeres del imperialismo yanqui, apoyamos también a los obreros polacos que luchan contra el dictador Jaruzelsky, títere de la burocracia rusa.

¡Y ojo al parche, compañeros! Esta es una prueba casi infalible para que ustedes sepan quién es quién: el dirigente político que venga y hable a favor de los salvadoreños y los nicaragüenses y se olvide de los obreros polacos, seguro que es un agente de la burocracia rusa. Y el dirigente político o el cura que sólo hable de Polonia y se olvide de lo que hace Estados Unidos en Centroamérica y en todo el continente, seguro que es un agente del imperialismo yanqui.

Y finalmente compañeros, ahora queda claro qué es el socialismo por el cual luchamos, qué es la Argentina socialista sin patronos ni generales. Comienza por la nacionalización de todos los bancos, las fábricas y las tierras, para sacar toda la economía de manos del imperialismo y los capitalistas. Y el camino hacia el socialismo —¡hacia el verdadero, único y auténtico socialismo!— se prosigue organizando y haciendo marchar toda la economía de acuerdo a un plan único, bajo la dirección y el control democrático de los trabajadores —¡¡sin burócratas parásitos!!—. Es decir, bajo la dirección de un gobierno socialista que sea la expresión más pura de la democracia obrera, de la democracia de los trabajadores, sin burócratas ni matones burocráticos.

Como decían nuestros maestros, Marx y Engels, la meta del socialismo es una asociación de productores libres, de trabajadores libres, no explotados por ningún patrón ni esclavizados por ningún burócrata. ¡Esa es la Argentina socialista por la cual luchamos!

4.- Propositiones de solidaridad con los obreros polacos y de organización en el M.A.S..
(Este es un problema concreto que debe discutirse en cada lugar)

Aunque esto hay que prepararlo de acuerdo a la situación concreta de cada lugar, recomendamos usar este argumentito en relación al M.A.S.

Además, compañeros, los obreros de Solidaridad nos dan una lección inmensa: ellos empezaron con 40 ó 50 activistas organizados en los astilleros de Gdansk, y terminaron siendo un movimiento con 11 millones de adherentes. ¡Es que ellos eran lo nuevo en Polonia, lo que venía a barrer con todo lo viejo, con todos los privilegios! Solidaridad prueba cómo se puede construir un colosal movimiento, partiendo de muy poca gente.

Nosotros no planteamos hacer un sindicato, como Solidaridad. Pero sí un gran movimiento socialista. Partimos con mucho más de 40 ó 50 compañeros. Podemos, como Solidaridad, hacer un gran movimiento. Podemos, porque es una necesidad de los trabajadores argentinos y de todos los sectores populares tener un gran partido nuevo, un fuerte partido socialista. Los trabajadores argentinos para defendernos lo necesitamos con tanta urgencia como los obreros polacos necesitan crear Solidaridad.

COMENZAMOS NUESTRA CAMPAÑA DE INAUGURACION DE LOCALES SOCIALISTAS

Dentro de la campaña "EL MAS SE PROPONE ABRIR 200 LOCALES EN 200 DIAS", que ocupó la pagina central de Solidaridad Socialista n°1; el MAS de Capital se dispone a inaugurar el próximo 26 de noviembre su primer local, y lo haremos no podía ser de otra manera, en el corazón de un barrio que por su trayectoria y tradición debe ser vanguardia de la construcción del MAS, la Boca.

Todos los compañeros saben de la gran tradición socialista de este barrio capitalino, primero fue bastión de anarquistas, luego de los socialistas hasta que el peronismo ganó las elecciones y ahora debemos, desde el MAS, capitalizar para el socialismo toda la bronca y desconfianza hacia los militares y partidos patronales. Nuestras banderas flamearán otra vez en este bastión del socialismo.

Las primeras luces del gran letrero luminosos en Capital, comienzan a encenderse. Queremos que este primer paso hacia la aparición pública del MAS, sea obra no sólo de los compañeros de la BOCA, sino también de todos nosotros. Queremos, que nuestra primera inauguración se convierta en un gran impacto político, queremos que el conjunto de los compañeros participen en esta gran tarea, con su presencia y la de simpatizantes y amigos.

Queremos proponer además, que todos los sectores que tengan algún trabajo en el barrio (bancarios, Luz y Fuerza, docentes, etc) vean la posibilidad de concurrir al acto con la mayor cantidad posible de gente, haciendo llegar, incluso, adhesiones para ser leídas en el acto (por ejemplo, bancarios de tal y tal banco saludan la inauguración del primer local del MAS en Capital Federal, etc.) haciendo incluso con los compañeros que llevemos, carteles por sector y entrando en columnas bien organizadas.

Debemos remarcar que esto tiene una gran importancia, no sólo por el impacto político que significa que nuestro primer acto de inauguración sea de unas 500 personas, sino porque esta gran obra en construcción que es el MAS debemos hacerla entre todos. Sabemos que cada sector tiene ya fecha de inauguraciones, pero nos parece de vital importancia que por ser este nuestro primer acto haya un trabajo conjunto de todos los compañeros y sectores.

Para resaltar esto, el compañero Ruben Visconti será orador en el acto, junto a algún miembro del MAS de Capital y compañeros representativos del trabajo socialista en la BOCA.

Por esto compañeros, trabajemos con todo para lograr que este primer paso en nuestra campaña de inauguración sea un éxito, no solo en cantidad de asistentes al acto, sino también en lo que significa de avance en la construcción de un gran PARTIDO SOCIALISTA, única manera de conseguir una ARGENTINA SOCIALISTA SIN PATRONES NI GENERALES.

Locales en el interior

También dentro de esta campaña, no podemos perder de vista que el plan es el de ABRIR LOCALES A TODO LO LARGO Y ANCHO DEL PAIS, queremos que el MAS llegue hasta el último rincón, hasta el último pueblo, que nuestra corriente se forme y fortalezca al calor de los nuevos compañeros que se acercan y se acercarán. Todo conocido, amigo o simpatizante nuestro puede ser una posibilidad para abrir un local, para formar el Gran Partido Socialista que necesitamos los trabajadores y el pueblo, y en esta enorme y entusiasta tarea, el MAS de Capital, deba estar a la cabeza, no solo por la cantidad de compañeros, sino tambien por las posibilidades que tenemos. Cada compañero puede ser capaz a través de sus conocidos en las ciudades y pueblos del interior de abrir, Solidaridad Socialista en mano, un local del MAS. Dentro de este plan nos toca la responsabilidad de abrir 20 locales en el interior, esto significa que el punto primero que se charle en las reuniones sea este y todos los compañeros que conozcan datos y posibilidades las pasen rapidamente al compañero encargado de esto, que estará todas las tardes en la secretaría de organización; a partir de aquí recogeremos toda la información y elaboraremos un plan más preciso. Un dato important: aprovechemos las vacaciones y fin de semanas para viajar y explorar allí donde haya posibilidades, nos espera una hermosa tarea.

¡ADELANTE CON TODO, CONSTRUYAMOS EL MAS EN CADA PUEBLO Y CIUDAD DEL PAIS!